

50er gehen weiter

Ausstellung in Sontra noch bis Ende des Jahres zu besuchen

■ **Sontra.** Entgegen der bisherigen Absicht, die Ausstellung „Wir in den 50ern“ in Sontra zu beenden, kann sie auf Grund der großen Nachfrage fortgeführt werden. Noch bis Ende des Jahres stellt Ursula Ullrich-Witzel die Räumlichkeiten zur Verfügung. Damit können weiterhin Interessierte die Möglichkeit nutzen, sich im Museum am Marktplatz über das Leben in den 50ern zu informieren.

„Ich bin Ursula Witzel sehr dankbar, dass wir die Räume weiterhin nutzen können. Die Resonanz auf diese Ausstellung war groß und so können wir die Nachfrage weiterhin unterstützen“, so Bürgermeister Thomas Eckhardt. Mit vielen Exponaten und Fotos bietet die Ausstellung einen Einblick in das Leben in der Berg- und Hänselstadt im ersten Jahrzehnt nach Kriegsende.

Gruppen und Vereine können sich im Vorfeld bei Georg Baurhenne unter ☎ 0152/01807301 anmelden.

Ansonsten hat die Ausstellung sonntags von 15 bis 18 Uhr geöffnet. Am 3. Dezember, zum Weihnachtsmarkt in Sontra, ist sie bereits von 13 bis 15 Uhr geöffnet. (tre)



(v.li.) Bürgermeister Thomas Eckhardt, Georg Baurhenne und Dorita Hajek freuen sich über die Fortführung der Ausstellung „Wir in den 50ern“ bis Ende des Jahres. Foto: Reichl